

Liebe Mitglieder, Zuschauer,  
Basketballfans und Freunde!

Die aktuelle Lage der Corona-Pandemie sorgt auch  
2022 für einige Veränderungen im Heimspielbetrieb.

Zur Sicherheit aller bitten wir euch die folgenden  
Vorgaben für Heimspiele einzuhalten und an der  
erfolgreichen Umsetzung mitzuwirken!

Alle Zuschauer müssen...

...ihren 2G-Nachweis und ihren negativen Schnelltest  
beim Betreten der Halle dem „Hygienebeauftragten“  
vorzeigen. (ab 10 Jahren muss ein negativer Schnelltest  
vorgewiesen werden)

...sich bei Spielen in der Schlosswall-, Goethe- oder  
Carohalle beim Betreten der Halle mit der „Luca-App“  
registrieren.

...eine FFP2-Maske während der gesamten Zeit in der  
Halle tragen.

Wir wünschen euch trotz allem viel Spaß bei unseren  
Spielen! Bleibt gesund!